

BIG ISSUE

Gubernur Ali Baal Lantik Pengurus Koni Kabupaten Mamuju

Rosmini - MAMUJU.BIGISSUE.ID

Feb 5, 2022 - 16:02



Mamuju- Ketua Umum Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Sulawesi Barat , Ali Baal Masdar melantik Hanafi sebagai ketua Pengurus KONI Kabupaten Mamuju Masa Bakti 2021-2025, di Waterpark Grand Maleo Hotel , Jumat 04/02 2022.

Ali Baal Masdar mengatakan, momentum pelantikan tersebut adalah untuk

memperbaharui semangat dan komitmen dalam rangka pembinaan dan meningkatkan prestasi olahraga di daerah, yang tentu akan menjadi bagian tak terpisahkan dari pembinaan dalam peningkatan prestasi olahraga di Sulbar.

"Saya berharap Ketua dan Jajaran Pengurus baru KONI Mamuju dapat berperan aktif membantu pemerintah daerah dalam rangka pembinaan dan pengembangan olahraga prestasi di daerah,"ucap Ali Baal Dia juga berharap, Pengurus baru KONI Mamuju senantiasa menjaga kebersamaan dalam melaksanakan tugas dan fungsi organisasi, sebagai mitra pemerintah daerah dalam rangka pembangunan manusia berkualitas.

Selain itu, untuk meningkatkan kualitas SDM melalui pembinaan cabang olahraga yang memiliki prospek untuk mengangkat nama baik Sulbar di event nasional, regional maupun internasional.

"Hindari hal-hal yang berpotensi merusak kebersamaan dan melemahkan persatuan yang akan menghambat kemajuan olahraga,"imbaunya

Sementara itu, Bupati Mamuju Sitti Sutinah Suhardi berharap semoga amanah yang diterima dapat dipertanggungjawabkan dalam bentuk totalitas kerja, demi mengembalikan kejayaan dan mendorong pembinaan olahraga prestasi di daerah.

"Banyak harapan besar yang telah dipundakkan kepada Pengurus KONI Mamuju, Semoga ekspektasi tersebut tidak menjadi beban, melainkan dapat dijadikan motivasi agar tujuan hadirnya lembaga ini dapat benar-benar dirasakan manfaatnya, terutama dalam mewadahi semua cabang olahraga agar dapat lebih maju dan berkembang,"harap Sutinah.

Ia menambahkan, KONI Mamuju dibawah komando Hanafi bersama segenap formatur dipastikan akan segera diperhadapkan pada tantangan pertama, yakni mensukseskan Porprov ke IV Tahun 2022 yang telah ada di depan mata dan Mamuju telah didaulat sebagai tuan rumah.

"Untuk itu, kinerja KONI harus dipacu untuk segera mematangkan persiapan event pelaksanaan olahraga tersebut agar bisa berjalan dengan baik,"tandasnya.